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 定例会「全員懇談会」 12 月７日（木） 晴れ 参加者 31 名+同伴者 1 名 

～2024 年度アフターコロナの例会活動を活性化するため、みんなで活発に和やかに語り合いました～ 

新型コロナウィルス感染が広がる中で相談グループをスタートしてき
ました。今年の全員懇談会では来年度に向け、４月～９月の定例会の活
動内容を６つの相談グループに分かれて懇談、討議しました。更に来年
度１０月～３月の活動テーマについて参加者全員で話し合いました。 

３１名の会員が活発･熱心に意見交換を行った後、Ａ～Ｆ卓の各代表者
から発表があり、今年の懇談会は無事終了しました。                     

◆会場：勤労福祉会館 ２階 大会議室 １３：１５～１６：２0０                 

◆開会挨拶：新井代表                         

会の開始に先立ち、４月入会の加藤征子氏

と平永三千信氏、 

５月入会の吉田仁一氏、 

７月入会の井内としえ氏 

及び１１月入会の北村通夫氏 

の紹介とご挨拶があり、次いで                 

 

◆第１部：2023 年度活動報告/2024 年度活動計画案説明、及び相談タ

イム。(司会進行：宇敷委員)     下記次第により、                                       

１）２０２３年度 定例会活動報告：箱田委員                                  

２）２０２３年度 同好会活動報告：各世話人から順次発表。                        

◇歴史を歩く(関根)  ◇ハイキング(松野)◇大泉料理倶楽部(窪)                    

◇カラオケ(宇敷)◇囲碁(新井)◇オンライン(比与森)                                       

３）２０２４年 年初の催しの説明                                         

◇１月定例会「初詣の会」(新井)…１月４日に荏原神社＆品川神社                  

◇２月定例会「社会見学②」（宇敷）…２月８日（開催日変更➝第２木曜日）             

◇歴史を歩く同好会「JAXA・筑波宇宙センター」…２月１５日 

 ≪相談タイム≫ 

４）来年度４月～９月定例会の活動内容の具体化についての討議要領の   

説明：宇敷委員  

５）各月相談グループ毎の討議と懇談：玄暉会通信第３４０号で周知の

グループ毎に卓割りされた出席者が、担当月の活動テーマに関して活動

内容について、活発に意見の交換を行なった。 

Ａ卓：４月（７名：花々を楽しむ）、Ｂ卓：５月（３名：新緑を楽し

む）、Ｃ卓：６月（６名：室内屋内で学ぶ①）、Ｄ卓：７月（４名：社会見学①）、Ｅ卓：８月（５

名：歌声ひろば＆夏季懇親会）、Ｆ卓：９月（６名：室内屋内で学ぶ②）、 

６）来年度１０月～３月の活動テーマについて討議要領の説明：宇敷委員 

７）６つのテーブル卓毎の討議と懇談：各卓毎に出席者が１０月～３月の活動テーマを何にするか、 

和やかに、また真剣に意見の交換を行なった。 

◆第２部：懇談内容の概略報告ほか～  (司会進行：箱田委員)   

１）来年度４月～９月の活動内容の概略発表～発表内容省略： 

Ａ(仲…４月)、Ｂ(宇敷…５月)、Ｃ(窪…６月)、Ｄ(比与森…7 月)、 

Ｅ(新井…８月)、Ｆ(箱田…９月)。 

２）来年度１０月～３月の活動テーマを討議：Ａ～Ｆ各卓の討議結果 

各卓リーダー（６名）が前に出て討議～内容省略。 

 ◎ 定例会 ◇ 同好会 活 動 報 告 ☀（11 月後半—12 月前半） 

皆で語り合いました！👆 
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３）閉会挨拶：新井 代表（来年度は玄暉会創立３０周年になるので記念イベントを催していく）    
◎全員懇談会後の「２０２４年度 活動計画案」作成スケジュールについて 

＊懇談会の相談タイムでは､各月の定例会活動に関連し､貴重なご提案・ご意見を頂きました。誠に

有難うございました。 

＊頂きましたご意見・要望を今後の運営委員会にて討議･集約して、２０２４年度の活動計画に反映

させ、２月には「２０２４年度 活動計画案(最終版)★」を作成いたします。 

 その上で、この活動計画案の定例会幹事(企画・運営)について、皆さんのご協力をお願いいたしま

す。 

★全員懇談会に出席出来なかった方は、この資料をご覧になって定例会幹事に参画いただくよ

うお願いします。 

＊２０２４年度の活動計画を遂行するには、運営委員・定例会幹事・同好会世話人をはじめとし

て、会員みんなで協力して取り組んでこそ、会の運営活動の活性化に繋がります。 

今後とも皆さんの積極的なご協力をお願いいたします。            運営委員一同 

 

 

２０２３年内の各種例会活動に寄せられた諸兄諸姉のご協力に運営委員一同、深く感謝申し上げます。 

使用済み切手、ベルマーク 協力者の方々（敬称略） 

松並、矢澤、林、関根、鎌倉、加藤（千）、ご協力ありがとうございました  

尚、全員全員懇談会終了後、大泉学園駅近くの「やる気酒場」に於いて、

１７名の参加希望者による忘年会が開催されました。久し振りに制限の無い

懇親会が開催され、生ビール 35 杯、酎ハイ類 28 

杯、酒類 13 杯と、皆さん会費以上に飲みごたえがあった宴会ではなかった

かと思います。足元が危ない方が続出しましたが無事帰宅されましたでしょ

うか。楽しい忘年会になったと思います。                 

＜定例会の行事報告:宇敷辰男、忘年会の行事報告:箱田修一＞ 

 


